

学 校 通 信



尼崎市立園和小学校
平成28年12月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E40/index.html>



人権週間

校長 山下 陽一

12月に入り本格的な冬がやってきました。先日、東京では11月に統計開始以来初めての積雪に見舞われたと新聞では報道していました。

先日行われた「音楽会」では、大変多くの方にご来校いただきありがとうございました。1年生の「動物園へ行こう」の歌と合奏。ストーリー仕立てで、とても可愛く一生懸命に歌う姿はとてもよかったです。2年生の「はらぺこあおむし」。有名なエリックカールの絵本を題材にした歌。みんなの前に蝶がひらひらと、びっくりでした。合奏の「アンダー・ザ・シー」、難しいリズムを駆使して立派な演奏でした。3年生のリコーダ「エチュード～「笛星人」より～」はリコーダを初めて半年しか経っていないのにすばらしい音色でした。「イン・ザ・ムード」の合奏はジャズのリズムにのって切れの良い演奏でした。4年生の合唱「With You Smile」とっても美しい声の広がりがよかったです。合奏「キューティーハニー」息のあった演奏が体育館中響きました。5年生のリコーダー奏「涙そうそう」、題名通り涙が溢れてくる演奏でした。合奏「ハンガリー舞曲」、指揮に合わせて一人一人が必死で演奏している姿は、さすが高学年。6年生の合唱「HEIWAの鐘」この曲は中学校でよく合唱コンクールに使われる曲です。その曲を見事に歌いこなしていました。合奏「剣の舞」は、迫力があり早いテンポを乱れることなくみんなの心が一つになった演奏でした。どの学年も、子どもたちの素晴らしいハーモニーと演奏に心をうたれたことと思います。子どもたちの可能性は素晴らしいものがあります。一生懸命に取り組んだ子どもたちの顔には、満足きった素晴らしい笑顔がみなぎっていました。そして、マナーよくご鑑賞して下さった保護者の皆様のご声援が子どもたちへの一層の励みになったことと思います。

さて、法務省と全国人権擁護委員連合会が、毎年12月10日を最終日とする1週間を、「人権週間」と定めており、本年度の「第67回人権週間」では、啓発活動重点目標「みんなで築こう人権の世紀 ～考えよう 相手の気持ち 育てよう 思いやりの心～」を始め、次の17の強調事項を掲げ、啓発活動を展開することとしています。

- (1) 女性の人権を守ろう
- (2) 子どもの人権を守ろう
- (3) 高齢者の人権を守ろう
- (4) 障害を理由とする偏見や差別をなくそう
- (5) 同和問題に関する偏見や差別をなくそう
- (6) アイヌの人々に対する理解を深めよう
- (7) 外国人の人権を尊重しよう
- (8) HIV感染者やハンセン病患者等に対する偏見や差別をなくそう
- (9) 刑を終えて出所した人に対する偏見や差別をなくそう
- (10) 犯罪被害者とその家族の人権に配慮しよう
- (11) インターネットを悪用した人権侵害をなくそう
- (12) 北朝鮮当局による人権侵害問題に対する認識を深めよう
- (13) ホームレスに対する偏見や差別をなくそう
- (14) 性的指向を理由とする偏見や差別をなくそう
- (15) 性同一性障害を理由とする偏見や差別をなくそう
- (16) 人身取引をなくそう
- (17) 東日本大震災に起因する偏見や差別をなくそう

本校におきましても、本来の人権週間を1週間早めまして、今週を人権週間として、人権に関する授業や取り組みを行っています。今年度の啓発活動重点目標にあるように子どもたちが、さらに相手の気持ちになり、思いやりの心が育つように指導支援して参りますのでご協力のほどよろしく願いいたします。

寒さが日ごと増してきます。インフルエンザも流行ってくる季節です。学校でも、手洗いうがい等の励行をしっかり指導して参ります。ご家庭でも健康管理に留意していただけるようご協力よろしく願いいたします。

12月の行事予定

日	曜	行 事
1	木	授業参観・懇談会 4～6年
2	金	火災避難訓練
3	土	園田地区人権啓発パレード
5	月	全校朝会 委員会活動 銀行日
7	水	社会見学 3年
8	木	代表委員会 学級の日 火災避難訓練予備日
12	月	クラブ活動 給食週間(～16日)
13	火	さわやかランニングチャレンジ
14	水	ペアなかよし給食 さわやかランニングチャレンジ予備日
15	木	学校保健委員会
19	月	6校時確保日
20	火	給食終了
21	水	大掃除 4校時終了後下校
22	木	終業式 4校時終了後下校
23	金	天皇誕生日
26	月	冬季休業日(～1月9日)

【1月の主な行事予定】

- 10日(火) 始業式
- 12日(木) 給食開始
- 16日(月) 委員会活動
- 17日(火) 学校公開 1・17地震津波訓練
書初め展保護者鑑賞
- 18日(水)～20日(金) 書初め展児童鑑賞
- 25日(水) 児童生徒文化発表会書道展 なかよし作品展
(総合文化センター) ～29日(日)

火災避難訓練 2日(金) 予備日8日(木)

火災発生に際して、安全・敏速かつ規律正しく集団行動ができるように、火災避難訓練を実施します。新校舎・新運動場が完成してから初めての火災避難訓練となります。自分の命を守り抜くことができるよう、この機会に、新しくなった避難経路をしっかりと身につけていきます。

ペアなかよし給食 14日(水)

ペア学級で一緒に給食を食べることで、ペアどうしの交流を深めようと、「ペアなかよし給食」を計画しました。当日は、ハヤシライスなど、子ども達が楽しみにしている献立です。おいしい給食を一緒に食べて、学年を超えてみんな仲良くなってほしいものです。

園田地区人権啓発パレード 3日(土) 10:00～11:30

園田地区の人権啓発・青少年非行防止・環境美化浄化を目的に、啓発パレードが行われます。今年は園和小学校をスタートし、園田駅周辺を回ってから再び園和小学校に帰って来るコースをパレードします。中学校の吹奏楽部の演奏もありますので、ぜひご覧になって下さい。

☆新校舎・新運動場の完成を記念して、東園田町会「そのわ夏祭り実行委員会」様より、ワイヤレスアンプ一式をご寄贈頂きました。音楽会にてご紹介させて頂くとともに、町会長様には市長からの感謝状を贈呈致しました。体育の授業等で、大切に使用していきたいと思っております。本当にありがとうございました！

11月29日(火)
の朝より、「さわやかランニング」が始まりました。

みんな寒さに負けず、
元気に走っています！

